

Vorlage-Nr. 1860/2020/2

Altstadt:

Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt

Dr. Wolfgang Klee

Mainz, den 25.11.2020



### **Änderungsantrag**

Es wird daher beantragt: entsprechende Hinweisschilder an der Einbiegung- Rheinstraße-Holzstraße anzubringen

### **Begründung**

Neue Verkehrsführung Rheinstraße, Holzstraße-Linksabbieger

Im AZ Artikel vom 30.07.20 (Kritik an neuen Verkehrsführungen) wird auf folgendes hingewiesen.

Die Stadt an der Rheinstraße in Höhe des Holzturms jetzt das Linksabbiegen in die Holzstraße in Richtung Hopfengarten verboten. Damit sollen Rückstaus in Richtung Malakoff-Park reduziert werden. Das Ganze gilt als kleiner Baustein zur Vermeidung eines Dieselfahrverbots auf der Rheinstraße. Prinzipiell für eine vernünftige Maßnahme. Allerdings war ursprünglich geplant, dass der Autoverkehr, der aus Richtung Weisenau kommend in die Holzstraße will, bereits an der Holzhofstraße in Richtung Cinestar abbiegen und dann über die Neutorstraße in die historische Altstadt fahren sollte. Dazu wollte die Stadt die Einbahnregelung in der Neutorstraße umdrehen. Doch von dieser Konzeption ist die Stadt zwischenzeitlich abgekommen, berichtet Ralf Peterhanwahr von der städtischen Pressestelle auf Anfrage. Denn bei einer Veränderung der Einbahnregelung der Neutorstraße sei zu befürchten, dass es in der engen Straße verstärkt zu einem Parksuchverkehr der Kinobesucher kommen würde.

Als Alternativroute empfiehlt die Stadt nun, dass die Autofahrer auf der Rheinstraße an der Holzstraße zunächst nach rechts abbiegen und dann ums Karree fahren sollen, also nach links in die Lauterenstraße und wieder nach links in die Weintorstraße, um so wieder auf die Rheinstraße in die Gegenfahrtrichtung zum Holzturm zu kommen, um dann nach rechts abzubiegen. Für die neue Verkehrsführung gibt es an der Ampel keinerlei Hinweisschilder. Daher biegen viele, vor allem Ortsunkundige, verbotswidrig weiterhin auf der Rheinstraße am Holzturm nach links ab. Zudem ist dies nicht kommuniziert worden.

Es wird daher beantragt: entsprechende Hinweisschilder an der Ampel- Rheinstraße-Holzstraße anzubringen.

gez. Dr. Wolfgang Klee

Mitglied des Ortsbeirats